Press Release 29 de abril de 2025





HR Path se expande con la adquisición de smahrt consulting AG en Suiza, expertos en consultoría, implementación y tercerización de soluciones tecnológicas para Recursos Humanos

HR Path, líder global en consultoría de Recursos Humanos y soluciones tecnológicas para la gestión del talento, anuncia con orgullo la adquisición estratégica de smahrt consulting AG, una empresa suiza especializada en consultoría, implementación y servicios de gestión de HR-IT, especialmente dentro del portafolio de productos SAP.

Con presencia en 28 países y un equipo de más de 2,500 profesionales, HR Path es el socio confiable de las organizaciones que enfrentan los retos de la transformación digital en sus áreas de Recursos Humanos. Gracias a sus servicios de consultoría **Advise**, implementación **Implement** y operación **Run**, HR Path impulsa soluciones de vanguardia que mejoran la eficiencia, generan valor y acompañan el crecimiento de las organizaciones. Desde su fundación en 2001, la compañía sigue fiel a su misión de transformar la gestión de Recursos Humanos a nivel global.

Por su parte, smahrt fue fundada en 2007 y ha construido una sólida reputación por la calidad de sus proyectos con soluciones SAP HCM, SAP SuccessFactors y desarrollos propios o de terceros. Además de su profundo conocimiento técnico, destacan por su experiencia integrando sistemas periféricos, lo cual permite a los departamentos de RRHH enfocarse en tareas estratégicas y operar de forma más eficiente y de manera digital.

Esta adquisición representa un hito clave para HR Path, consolidando su liderazgo en el sector y ampliando su alcance en Suiza. La experiencia especializada de smahrt complementa la visión de HR Path de impulsar el crecimiento organizacional mediante soluciones estratégicas de Recursos Humanos.

Según Ato Anderson, socio de HR Path:

"Esta no es solo una expansión estratégica, es una evolución centrada en las personas. Con la llegada de smahrt, estamos construyendo una nueva potencia en el ecosistema HR-IT de Suiza, uniendo experiencia profunda y un compromiso compartido por la excelencia. Esto abre nuevas oportunidades tanto para nuestros clientes como para nuestros equipos."

Angelo Gallo, también socio de HR Path, agregó:

"Esta adquisición tiene un valor especial para mí. He trabajado de cerca con clientes suizos durante años y sé que el aporte de smahrt va más allá del conocimiento técnico: su enfoque es práctico, cercano y enfocado en las personas. Estoy entusiasmado por lo que construiremos juntos en este nuevo capítulo."

Tom Pustina, director general de smahrt consulting AG, comentó:

"Después de 18 años, smahrt ha alcanzado un nivel de madurez que nos permite mirar hacia el futuro con más fuerza. Siempre ha sido nuestra intención asegurar un crecimiento sostenible, y esta alianza con HR Path nos brinda una base sólida para lograrlo. Seguiremos operando con el mismo equipo y compromiso, ahora con nuevas oportunidades para nuestros clientes y colaboradores."

Con esta adquisición, HR Path fortalece su capacidad para cubrir todo el territorio suizo, dando seguimiento a la integración exitosa de Gaius HR, ahora HR Path Suiza, y reafirma su compromiso con el mercado suizo y con la región DACH: Alemania, Austria y Suiza.

smahrt consulting AG continuará operando bajo su marca, como "smahrt consulting AG, an HR Path Company", manteniendo su equipo de liderazgo y colaboradores, garantizando así una transición fluida y sin interrupciones para sus clientes.

## Acerca de HR Path

HR Path es líder global en soluciones para Recursos Humanos, acompañando a las empresas en su transformación digital. A través de sus tres líneas de negocio, **Advise**, **Implement** y **Run**, mejora la eficiencia y estrategia de los departamentos de RRHH. Fundada en París en 2001, cuenta con más de 2,500 colaboradores y presencia en 28 países, ofreciendo servicios de consultoría, integración y gestion de nóminas a más de 3,000 clientes. Al 31 de marzo de 2025, su facturación anual alcanzó los 290 millones de euros.

Más información: www.hr-path.com LinkedIn

## Sobre smahrt consulting AG

Fundada en 2007 y con sede en Regensdorf, Cantón de Zúrich, smahrt ha crecido hasta contar con un equipo de más de 60 personas y una cartera activa de más de 200 clientes. Con un enfoque constante en la digitalización de los procesos de RRHH en el mercado suizo, ofrece servicios estratégicos, consultoría, software, implementación y outsourcing a lo largo de todo el ciclo del colaborador.

Más información: www.smahrt.ch LinkedIn